
令和４年度　青年部活動報告書（令和４年.７～令和５年.９）

全青会理事提出日　　　　第2回　令和４年９月２４日

ブロック名： 四国BC
報告日： R4.9.30
報告者： 宮脇 旭

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告

R4.10.29 第2回　例会(予定)
R4.10.30 会員・協賛店　親睦ゴルフ(予定)

R4.9.30 交流定例会(賛助会員参加)(予定)
R4.10.7 役員会(予定)
R4.11.11 中小企業団体中央会青年部　研修旅行(予定)
R4.12 青年部総会忘年会
R4.8頃 工場審査サポートを実施（Rグレード1社）

R4.10.28 JSCA合同ハイスキップ構法の勉強会(予定)

コロナの感染拡大の為、現在活動は自粛中。
グループLINEを活用して情報は共有している。

２．ブロックの活動報告
年月日
R4,10

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日
R4.10.28 高知県 ハイスキップ構法講習会を構造研究会　JSCA高知サテライトと合同で開催予定

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

工事量： 3ヶ月～1年。　それ以上もあり。
稼働率： 100～120%
見積量： 普通～やや少ない。ばらつきあり。

横ばい状態。

忙しい状況が続いており年内はこの状況が続くと思われる。鋼材以外の資材・
消耗品・電気等あらゆるものが価格上昇し、必要経費の見直しが必要。

工事量： 4～6ヶ月　　二次部材鉄骨：2～3ヶ月
稼働率： 100～120%　　二次部材鉄骨：80～100%
見積量： 普通～多い

横ばい

関西方面の大型案件や大小に関係なく工事件数は増加傾向。
Mファブ以上の案件が多いように見えるので、Rファブ以下の案件が少ない感じ。

工事量： 2～4ヶ月程度。多いところは来年春頃まで確保出来ている模様。
稼働率： 80～120%
見積量： 減少気味との声あり。小型物件はあるとの声もあるが、中物件以上は少ないよう。

横ばい　鋼材費上昇分は転化出来ているが、加工費が思ったように上がらない。

自社物件の少ないファブもあるが、他社との協力により仕事量は確保できているよう。
工事、見積共小型物件が多く中物件以上が少ないよう。

工事量： １～6ヶ月
稼働率： 70～100％
見積量： 県内物件の見積は、かなり少ない。

厳しい状況である

グレードによって仕事量のバラつきあり。
青年部内での仕事の助け合いなどはできている。

徳島県
単　価：

その他：

内　　容

内　　容

愛媛県
単　価：

その他：

単　価：

その他：

WEB幹事会(予定)

香川県
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単　価：

その他：

愛媛県
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